
   

PV de l’AD de SwissVolley Région Valais/Wallis du 24 août 2022 à Sierre

Le Président Philippe Bernard ouvre l’Assemblée des Délégués de SVRW à 19h42 et remercie touts les membres 

présents, les invités et les membres du comité.

Le Président salue tout particulièrement la présence de:

- De M. Hominal Bernard, Vice-Président du comité central de SwissVolley

- De M. Balduzzi Luca de SwissVolley

- De M. Bruchez Serge Membre d’honneur de la SVRW

- De M. Fumeaux Dionys Membre d’honneur de la SVRW

- De M. Bertchold Christian Membre d’Honneur

- De Mme Fellay Nathalie Organisatrice du Mini-Volley Valais francophone

- De M. Fellay Xavier Organisateur du Mini-Volley Valais francophone

- De Mme Berchtold Julia Co-Organisateur du Mini-Volley Valais germanophone

- De Mme Ruppen Anja Co-Organisateur du Mini-Volley Valais germanophone

- De M. Barretto Souza Entraîneur du groupe GER Francophone

- De M. Peytchev Alexandre Entraîneur du groupe GER Germanophone

- De Mme Constantin Yasmina nouvelle co-responsable du Volley-Détente

- De Mme Meylan Régine nouvelle co-responsable du Volley-Détente

Cette année, la traduction de l’AD sera faite par Mme Meichtry Solange et le PV de l’AD sera rédigé et traduit par 

M. Danny Moustache.

Ordre du jour:

1. Signature de la liste des présences et distribution des cartes de vote
2. Nomination des scrutateurs
3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée
4. Approbation des rapports annuels présentés par les présidents

- du comité cantonal
- de la commission du Championnat
- de la commission Régionale d’arbitrage
- de la commission Formation des juniors
- de la commission Beach Volley
- du volley détente

5. Lecture des comptes
6. Lecture du rapport des vérificateurs et approbation
7. Admission, démission et exclusion
8. Présentation de l’organisation du futur championnat
9. Présentation du programme et des projets de la Commission de la Formation
10. Fixation de la cotisation annuelle, la finance d’entrée et d’inscription aux championnats
11. Proposition et approbation du budget pour l’exercice suivant
12. Election du Comité Cantonal
13. Nomination:

- Du Président du Comité Cantonal

- Du Président de la Commission des Championnats

- Des vérificateurs des comptes

- Des membres d’honneur

14. Propositions individuelles
15. Adoption et modification des statuts
16. Divers
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La convocation et l’ordre du jour ont été envoyés dans les délais statutaires. 

 L’ordre du jour est ainsi accepté.

1) Signature de la liste des présences et distribution des cartes de vote

- Nombre de clubs convoqués: 25 

- Nombre de clubs excusés: 3

- Nombre de clubs absents: 1

- Nombre de voix: 39 Majorité ½ est de 20

Majorité 2/3 est de 27

Les personnes suivantes sont excusées: 

- De M. Favre Frédéric Président Conseiller d’Etat

- De M. Berthod Pierre Président de la Ville de Sion

- De Mme Rosina In-Albon Membre d’Honneur

- De Mme Keller Céline Co-Organisateur du Mini-Volley Valais germanophone

- De M. Jirillo Grégoire de la Commission du Fonds du Sport

- De Mme Kummer Jelena Co-Organisateur du Mini-Volley Valais germanophone

Ainsi que les clubs suivants: 

- VBC Monthey

- VBC Flanthey-Lens

- VBC Massongex

- VBC Lalden

-

2) Nomination des scrutateurs

Les scrutateurs nommés sont: les VBC Bramois et le VBC Naters

 Ils sont confirmés par acclamation.

3) Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée

Le Procès-Verbal de l’AD 2020-2021 a été mis au préalable sur le site internet et tous les clubs ont été 

conviés à le lire.

 Personne ne demande la lecture

- Qui accepte le Procès-Verbal 2020-2021?

 Le PV est approuvé à l’unanimité

4) Approbation des rapports annuel présentés par les Présidents

Les rapports annuels ont été mis au préalable sur le site internet et tous les clubs ont été conviés à les lire.

- Aucun membre du comité désire prendre la parole au sujet de son rapport

 Les rapports sont approuvés à l’unanimité
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5) Lecture des comptes

Le Président passe la parole à notre trésorier M. Schnidrig Paul

- Paul s’excuse pour l’impression de la mauvaise feuille

- Il n’y a pas eu de championnat, le salaire du secrétariat a été arrêté en février et aussi le Comité 

Cantonal a pris plus de tâche.

- On termine l’exercice avec une perte de CHF 14'120.05

- Paul fait remarquer qu’on a bien réussi grâce à SwissVolley.

- Paul présente le bilan ainsi que les PP (pertes et profits)

- VBC Martigny demande s’il faudrait faire un audit complet des finances car celle-ci est contrôlée de 

façon restreinte par une Fiduciaire.

Paul demande à l’AD si elle veut que cela soit fait en mentionnant que c’est tout un autre coût. 

 L’AD refuse de faire un audit complet

6) Rapport des vérificateurs des comptes

Le VBC Nendaz lit le rapport des la Fiduciaire Dini & Associés (Vérificateur de comptes)

 Les comptes et le rapport des vérificateurs sont approuvés à l’unanimité

7) Admission, démission, exclusion

- Nous avons reçu la démission de deux clubs:

Le VBC Monthey et le VBC Massongex

- Nous avons deux nouvelles admissions:

Le VBC Saint-Maurice et le VBC Salvan – Le Luisin.

- Nous restons à 25 clubs pour cette saison.
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8) Présentation de l’organisation du futur championnat

- Le Président prend la parole pour expliquer le mail envoyé à tous les clubs. La situation concernant 

l’arbitrage et la formation des juniors. Il demande aux clubs de prendre leurs responsabilités. Pour se 

faire une séance championnat aura lieu le 6 septembre 2022 à 19h afin de trouver des solutions.

- Plusieurs clubs font remarquer que cela pourrait être réglé ce soir au lieu de revenir une prochaine 

fois. Le Président répond dans la négative.

- VBC Sion demande pourquoi ne pas créer un groupe de travail pour un tel sujet. Celui-ci ferait une 

proposition à l’AD au lieu de faire déplacer une trentaine de personnes. Le Président répond que ça 

fait 6 ans qu’il aimerait avoir un groupe de travail mais personne n’est motivée. Les clubs doivent jouer

le jeu.

- VBC Fully demande à ce que les idées soient envoyées avant la séance afin de se préparer. 

Le Président propose que tous les clubs fassent parvenir avant le 31 août 2022 leurs propositions. Le 2 

septembre le Comité Cantonal fera son retour.

Le Président passe la parole à Daniel Ferrazzi pour la présentation du règlement mini-volley

- VBC Ried-Brig a subi le règlement et comprend les excuses reçues. Il demande pourquoi ne pas faire 

une deuxième journée avec pour idéal 6 équipes en final et de faire la répartition proportionnellement 

aux régions. Cette proposition est soutenue par le VBC Visp.

- VBC Naters demande s’il y aura des U11 cette saison. Daniel répond que la catégorie U11 est le Kids 

Volley.

- VBC Ried-Brig demande si pour les finales valaisannes les équipes mixtes sont acceptées. Daniel 

répond oui.

Le Président passe la parole à Alexandre Revaz

- Alexandre Revaz présente les nouveautés de VolleyManager.

Il rappelle que tout le monde (licencié, arbitres et entraîneurs) doit être dans volley manager avec une 

adresse électronique. Il rappelle qu’il ne faut pas mettre deux fois le même mail pour plusieurs car 

sinon il ne sera pas envoyé.

Il demande aux clubs de rentrer les salles favorites.

Il n’y aura plus de licence papier avec la photo. Pour se faire, il faudra imprimer les listes d’équipes via 

VolleyManager et demander aux joueurs de venir avec une pièce d’identitée.

- Les finales de coupe valaisannes 2027 se feront à Fully

9) Présentation du programme et des projets de la Commission de la Formation

- Le Président passe la parole à Daniel Ferrazzi

- VBC Visp demande pourquoi le budget comprend toutes les régions. Daniel répond que dans le Bas 

Valais il y a plus de frais car c’est sur deux site (Grône et Orsières).

- VBC Visp demande s’il y a la possibilité de regrouper dans un seul centre. Daniel répond que les jeunes 

ont le choix du centre de formation.

10) Fixation de la cotisation annuelle et de la finance d’inscription aux championnats

- Le Comité Cantonal propose à l’AD de ne pas augmenter les cotisations malgré le déficit.

 Les augmentations sont approuvées à l’unanimité
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11) Budget

- Le Président passe la parole à Paul Schnidrig

- Paul présente le budget 2022-2023 équilibré, que se base principalement sur celui de l’année passée.

 Le budget est approuvé à l’unanimité
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12) Elections du comité Cantonal

- Le Comité Cantonal a reçu la démission de Christian Fontana et de Selima Mezghani. Le Comité les 

remercie pour leurs engagements.

- Les membres suivants sont d’accord de continuer leurs travails, soit :

Nicole Cina, Paul Schnidrig, Daniel Ferrazzi et Philippe Bernard.

M. Danny Moustache nous a fait part de venir nous rejoindre au comité.

Mme Yasmina Constantin remplace Christian Fontana.

- Alexandre Revaz pour le championnat et Alexandre Peytchev pour le BeachVolley continuent dans 

leurs tâches comme personnes rémunérées.

- Le Président demande si des personnes sont motivées à rejoindre le Comité Cantonal?

 Personne

- Comme la saison passée, les membres seront défrayé pour leur tâche.

 Le comité est élu à l’unanimité

13) Nominations

- Philippe Bernard, Président

- Paul Schnidrig, Vice-Président et Trésorier

- Nicole Cina, Présidente CRA

- Daniel Ferrazzi, Mouvement junior et formation des entraîneurs

- Yasmina Constantin Présidente du Volley détente 

- Danny Moustache Secrétariat

- Alexandre Revaz Responsable toutes compétition Valaisanne (rémunéré)

- Alexandre Peytchev Responsable du Beach-Volley (rémunéré)

- Le Président accepte son mandat mais n’en fera pas un troisième.

 Le comité est élu à l’unanimité.

- Election des vérificateurs des comptes

- La Fiduciaire Dini & Associés dans sa fonction de vérificateur est d’accord de continuer

 La fiduciaire Dini & Associés est reconduit dans sa fonction.

- Nomination des membres d’honneur

- Le Comité cantonal n’a personne à vous proposer pour cette année.

14) Proposition individuelle

- Cette année nous avons reçu deux propositions du VBC Visp.

1) Feuille de match simplifié dans toutes les ligues

2) 1 seul arbitre pour la deuxième ligue

 Ces propositions seront discutées lors de la séance du 6 septembre.
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15) Adoption et modification des statuts

- Le Président propose que tous les statuts soient parcourus et qu’ils soient votés en une fois.

 Proposition acceptée

- La plus grande partie des modifications sont des formules des textes ou des légères modifications, 

sauf, peut-être 

- l’art. 19 où le Comité cantonal vous demande qu’il puisse envoyer la convocation de l’AD par courriel.

- L’art. 30 changement de certaines compétences du CC

- En revanche le Comité cantonal vous propose de mettre deux nouveaux art. le 35 et le 36 sur la voie du

recours. 

- VBC Visp revient sur l’art 30 et demande si les 20% de recettes sur l’exercice sont sur la totalité 

comprenant les montants alloués au mouvement junior? Paul répond que c’est un garde-fou et que le 

montant alloué au mouvement junior n’est pas touché.

- VBC Orsières fait part que la formulation de l’art 30 donne droit de prendre les recettes du 

mouvement juniors aussi. 

- VBC Derborence demande si les deux personnes rémunérées font parti aussi du minimum de 7 

membres du Comité cantonal. Le Président répond oui.

- On passe au vote: Qui est pour les modifications des statuts 22

Il faut les 2/3 des vote Qui refuse 0

Pour être accepté Abstention 1

 Les modifications sont acceptées

- Ils seront mis sur le site d’ici deux jours.

- Tirage au sort de la commission de recour

- Les clubs sont VBC Savièse, VBC Visp, VBC Goms, VBC Naters, VBC Salvan-Le luisin

16) Divers

- Le Président passe la parole à M. Hominal Bernard Vice-Président du comité central de SwissVolley 

pour nous transmettre un message de SwissVolley.

- Le Président passe la parole à M. Balduzzi Luca, Chef développement des clubs et des associations / 

sport populaire pour nous transmettre un message.

La séance est levée à 23h02
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